

Al menos 12 muertos y 12 heridos al ser arrollados por un tren en Casteldefells

El grupo se dirigía a la playa para participar en la verbena de Sant Joan y cruzó las vías por un lugar indebido

■ AGENCIAS

CASTELDEFELLS. Al menos doce personas perdieron la vida anoche y doce más resultaron heridas al ser arrolladas por un tren en el apeadero de la estación de Renfe Casteldefells Playa, ubicada entre Garraf y Casteldefells, según indica-

ron fuentes de la Dirección General de Protección Civil. El arrollamiento se produjo sobre las 23.25 horas, cuando un tren Alaris que cubre la ruta entre Alicante y Barcelona arrolló a un grupo de personas que cruzaba la vía por un lugar donde no está habilitado el paso para peatones, informaron responsables del Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF).

La estación de Casteldefells Playa, una de las dos existentes en esta localidad barcelonesa, cuenta con un paso inferior para peatones. Sin embargo el grupo, formado en su

mayoría por jóvenes, decidió cruzar la vía por un lugar indebido y fue arrollado por el tren. Según fuentes locales de la investigación, acababan de bajarse de otro tren y se encaminaban hacia el arenal que se encuentra en las inmediaciones para participar en la verbena de la noche de Sant Joan. Al parecer, no se percataron de la presencia del convoy, cuyo conductor no pudo hacer nada por evitar la tragedia.

A consecuencia del impacto, los cuerpos de las víctimas fueron despedidos a decenas de metros del lugar. Algunos cadáveres quedaron ten-

didos bajo el Alaris, con importantes amputaciones y traumatismos, según informaron fuentes policiales.

Tráfico interrumpido

Debido al accidente, poco después de la medianoche permanecía cerrada al tráfico ferroviario la línea R-2 de Rodalies de Catalunya, que cubre el trayecto entre Granollers y Sant Vicenç de Calders, pasando por la estación de paseo de Gràcia de Barcelona. Los viajeros del tren involucrado en el atropello, que circulaba a gran velocidad, ya que no tenía parada en este punto, fueron

trasbordados a otros trenes.

Además, la Dirección General de Protección Civil activó la fase de emergencia 1 del Plan de Protección Civil de Catalunya (PROCAT). Al lugar se trasladaron 15 dotaciones de Bomberos de la Generalitat, varias patrullas de Mossos d'Esquadra, 24 unidades de Soporte Vital Básico y Soporte Vital Avanzado del Sistema de Emergencias Médicas (SEM), efectivos de Cruz Roja, incluido el grupo de psicólogos, y miembros del Instituto de Medicina Legal de Catalunya.

Centenares de personas celebraban en la playa de Casteldefells la verbena de Sant Joan, por lo que la zona estaba abarrotada de gente. Numerosas personas buscaban, momentos después del accidente, a sus familiares y amigos entre las víctimas mortales y los heridos, que fueron trasladados a hospitales cercanos.

Detenidos tres camellos que utilizaban un kiosco de Eibar como tapadera

■ EL CORREO

EIBAR. Dos hombres y una mujer han sido detenidos por la Ertzaintza acusados de traficar con hachís en la comarca guipuzcoana del Bajo Deba a través de un kiosco de prensa que dos de ellos regentaban en Eibar y que era frecuentado por menores que acudían para comprar golosinas. La pareja encargada del negocio fue arrestada en la propia localidad armera, mientras que el tercer miembro de la banda fue capturado en Mutriku. En este operativo, la Policía autonómica se incautó de 13,7 kilogramos de hachís, instrumentos de corte y pesaje de la droga, un sistema GPS que presumiblemente era utilizado para ubicar zulos en el monte, teléfonos móviles, un vehículo y 16.000 euros en metálico.

La investigación se inició el año pasado, cuando la Ertzaintza de-



La Ertzaintza inspecciona junto a los traficantes, dos hombres y una mujer, el kiosco que utilizaban como tapadera. ■ FÉLIX MORQUECHO

tectó un aumento en el consumo de sustancias estupefacientes y una mayor presencia de toxicómanos en Eibar. Estas circunstancias llevaron a la Policía a establecer un dispositivo de vigilancia. Las sospechas se cen-

traron sobre una pareja, un varón y una mujer, vecinos de la localidad, que regentaban un kiosco de prensa.

La detención de un narcotraficante con el que el kiosquero, de 45 años, mantenía algunos contactos hizo que

éste modificara su sistema de distribución y comenzara a desplazarse él mismo al portal de las viviendas en las que residían sus clientes para facilitarles la droga. Además, dirigió su actividad hacia un pub eibarrés adon-

de desviaba a los toxicómanos, mientras su compañera sentimental, de 41 años, se hacía cargo del kiosco, que siguieron empleando como tapadera para justificar los ingresos procedentes de la venta de la droga.

Colecciona los amuletos y estrena pulsera cada día

Sábado 26 de junio, amuleto herradura

Recorta los **dos cupones** que se publicarán el jueves 24 y viernes 25, y llévate este sábado 26 de junio el **amuleto herradura** por sólo 1 €.

Completa esta elegante pulsera con **24 amuletos**, que puedes combinar como más te guste.

E1CORREO
AÑOS - 1910 - 2010

Promoción válida al comprar El Correo. Limitado al País Vasco, La Rioja, Burgos y Cantabria. Hasta agotar existencias. promociones@elcorreo.com

ZAJIRA